
IL 13 SETTEMBRE

Diocesi
mobilitata
per l’arrivo
del Papa

PORTOGRUARO

Lavori a palazzo Venanzio, stop ai parcheggi

Portogruaro

Marco Corazza
CONCORDIA SAGITTARIA

ACQUEDOTTO La società del depuratore ribatte agli attacchi e chiede più soldi

Battaglia sui costi, fusione in bilico
Federica Spampinato

PORTOGRUARO

CONCORDIA L’accusa dei Democratici
diventa un boomerang. A bilancio
la liquidazione di 14mila euro a Geromin

Il Pd: «Maggiori spese
per i politici». Ma sono
per l’ex sindaco

BOTTA E RISPOSTA
L’ex sindaco di Concordia

Sagittaria Marco Geromin e,
a destra, il municipio.

La nuova Giunta costerà
meno della precedente

PORTOGRUARO - Al via i
preparativi per partecipare al-
la commemorazione dei Caduti
che il Papa terrà a Redipuglia.
Il prossimo 13 settembre Papa
Francesco visiterà infatti il Sa-
crario militare in provincia di
Gorizia, celebrendo la Santa
Messa per commemorare i ca-
duti di tutti i conflitti nel cente-
nario dello scoppio della Prima
Guerra mondiale. All'appunta-
mento religioso potranno parte-
cipare mille pellegrini prove-
nienti dalla diocesi di Concor-
dia-Pordenone. «Sacerdoti e
diaconi potranno prendere par-

te alla conce-
l e b r a z i o n e
portando con
sè i paramen-
ti - spiega don
Andrea Vena,
direttore uffi-
cio diocesano
pellegrinaggi
-. I Vescovi
Giuseppe Pel-
legrini e Ovi-
dio Poletto
guideranno il
pellegrinag-

gio diocesano». Per l'occasione
la diocesi ha già organizzato 15
pullman che l'Ufficio pellegri-
naggi ha distribuito tra Mania-
go (2 bus), 4 pullman da Porde-
none, 2 da San Vito, 4 da
Portogruaro, uno da San Stino e
altri 2 pullman da Azzano. Per
le adesioni si potrà contattare
l'Ufficio pellegrinaggi dalle 10
alle 12 dal lunedì al venerdì,
entro e non oltre il 2 settembre,
fino ad esaurimento posti, tele-
fonando allo 0434.221211 o re-
candosi presso il Centro Pasto-
rale Diocesano. (m.cor.)
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PORTOGRUARO - Stop momenta-
neo ai parcheggi adiacenti a Palaz-
zo Venanzio, in via Seminario: la
zona del centro storico diventerà
provvisoriamente area di cantiere
per i lavori di ristrutturazione del
palazzo che sarà sede del nuovo
centro culturale cittadino, la Biblio-
teca comunale. Per consentire lo
svolgimento dei lavori di adegua-
mento previsti dalla Giunta dello
scorso 24 aprile, che termineranno
presumibilmente la prossima prima-

vera, nell'area prospiciente Palazzo
Venanzio sarà vietata la sosta a tutti
i veicoli e sarà apportata la segnale-
tica prevista.

«Siamo soddisfatti del lavoro svol-
to, e coscienti di essere solo all'ini-
zio» dichiara l'assessore alla Cultu-
ra della città, Maria Teresa Ret «A
settembre partiranno i lavori veri e
propri e siamo fiduciosi sulla buona
riuscita del progetto», conclude.

 F.Spa.
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«Quei soldi ci sono dovuti per-
ché il nostro servizio ha un
costo che deriva dalla quantità
di acqua depurata». La società
sanvitese che gestisce il depura-
tore di San Vito al Tagliamento,
che reclama oltre 500mila euro
di crediti, replica alle società di
gestione dell'acquedotto in Ve-
neto che faranno ricorso contro
l’ingiunzione di pagamento.

Isaia Gasparotto, presidente

della società Ambiente Servizi,
ribatte alle dichiarazioni del
presidente di Abl, Andrea Vi-
gnaduzzo: «Il primo problema
è la quantità di acqua. Al depu-
ratore arrivano 5 milioni di
metri cubi di acqua, e non due.
È per questo che i nostri pre-
ventivi dal 2011 sono più alti
rispetto a quanto ipotizzano Abl
e Caibt. Inoltre - aggiunge Ga-
sparotto - per gli adeguamenti
tecnici della rete fognaria il
Consorzio interregionale Catoi
ci deve 450mila euro». Per il
presidente di Ambiente Servizi

in Friuli Venezia Giulia si sta-
rebbe facendo largo l'idea di
stoppare il Consorzio interre-
gionale: «Abl e Caibt incassano
le tariffe sia del portogruarese
che del pordenonese, ma aven-
do sede in Veneto sono una
grande perdita per la Regione
Friuli».

Ma la fusione farà aumentare
la bolletta dei cittadini? «Sicura-
mente sì - spiega il presidente
di Abl, Andrea Vignaduzzo -
non a causa della fusione, ma
per gli adeguamenti tecnici del-
le reti fognarie e i lavori. Comu-

ni come Zoppola, San Vito al
Tagliamento e Fiume Veneto si
riforniscono di acqua ancora
per mezzo di mini acquedotti
privati, e alcuni sono privi di
rete fognaria adeguata a gesti-
re le acque nere e le acque
chiare. In Veneto ci saranno
diversi investimenti, tra cui
l'ampliamento del depuratore
di Portogruaro, la sostituzione
delle adduttrici idriche che ri-
salgono agli anni '50 e l'amplia-
mento delle reti fognarie in
altri comuni».

© riproduzione riservata

Papa Francesco
sarà a Redipuglia

Maria Teresa Ret a
palazzo Venanzio

A Concordia Sagittaria l'oppo-
sizione incalza la Giunta sulla
tasse comunali, ma a pesare
sul bilancio ci sono le scelte
della precedente amministra-
zione e la liquidazione dell'ex
sindaco Geromin di 14mila
euro.

«La Giunta ha tagliato finan-
ziamenti a cultura, scuola pri-
maria, sport e settore sociale -
attacca Margherita Cusin, ca-
pogruppo del Pd -. Si tratta di
importanti capitoli di spesa
per i quali la precedente am-

ministrazione, guidata dal sin-
daco Marco Geromin, aveva
sempre mantenuto lo stesso
tipo di finanziamento, sacrifi-
cando altre voci come quella
della spesa dei politici che ora
risulta notevolmente aumenta-
ta». Una dichiarazione che
rischia di trasformarsi in boo-
merang, tanto che dal bilancio
si evince che i costi maggiori
arrivano proprio per l'ex sinda-
co Marco Geromin.«Ci spiace
dover essere proprio noi ad
informare l'opposizione che il
bilancio preventivo è condizio-
nato da scelte della Giunta
precedente - ribadisce Dome-

nico Favro, capogruppo di
maggioranza -. Chi ha governa-
to fino a quattro mesi fa non
può ignorare che esistono de-
terminati meccanismi imposti
dalla legge, "dimenticare" che
i tagli erano conosciuti e attesi
e che imposte come la Tasi
incombevano. Si è scelto volu-
tamente di rinviarle alla nuo-
va amministrazione, forse per
un puro calcolo di opportuni-
smo elettorale. Quindi, a fron-
te di oltre 550mila euro di
tagli fatti dal governo Renzi,
l'unica alternativa consentita
è stata il ricorso alla tassazio-
ne. Riguardo i "tagli di spesa"

nei settori della cultura o dei
servizi sociali, sono stati limi-
tati al massimo e fatti solo per
adeguarsi alle nuove imposi-
zioni di legge».

Riguardo ai costi della politi-
ca, con un assessore in meno e
l'indennità del sindaco dimez-
zata rispetto alla precedente,
l'amministrazione Odorico co-
sterà meno di quella preceden-
te di Geromin. «Le maggiori
somme che risultano a bilan-
cio sono riferite alla liquidazio-
ne di fine mandato del sindaco
Geromin, pari a circa 14mila
euro» ricorda Favro.
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